

Der Planungs- und Verkehrsausschuss nimmt die Erläuterungen von Frau Esther Weischede (Planungsbüro post welters + partner mbB) sowie die schriftlichen Mitteilungen der Bürgermeisterin zur Kenntnis.

Die BfS-Fraktion stellt den Antrag, aus der bereits eingereichten Stellungnahme der BfS-Fraktion die Ausführungen zur Begrenzung des gewünschten Bevölkerungszuwachses der nächsten 30 Jahre in den Beschluss zu diesem Tagesordnungspunkt mit einzubeziehen. Die Ausschussvorsitzende lässt hierüber abstimmen.

Abstimmungsergebnis:

| | |
|-------------|----|
| Ja: | 2 |
| Nein: | 15 |
| Enthaltung: | 0 |

Der Planungs- und Verkehrsausschuss empfiehlt, sowohl Lupenraum 1 als auch Lupenraum 2 in die weitere Betrachtung durch das Programm „Bauland an der Schiene“ mit aufzunehmen. Der Lupenraum 1 wird jedoch vom aktuellen Standort (im Süden Odendorfs, östlich des Orbaches) auf den südöstlichen Bereich der Fläche U4 verschoben. Innerhalb des Lupenraumes 2 soll die Verkehrsverbindung im Osten Odendorfs zur B266 besonders in Betracht gezogen werden.